

ARRMA® GRANITE™ GROM Small Scale 4X4 Monster Truck RTR



FASTER, TOUGHER... AND SMALLER!

Sichere dir die ARRMA® Performance und Robustheit in einem neuen Maßstab um jederzeit und überall bashen zu können! Der kleinere ARRMA GRANITE™ GROM 4X4 Monster Truck RTR bietet unvergleichbare Vielseitigkeit und Alltagstauglichkeit sowohl für Anfänger als auch für erfahrene Basher.

Now get ARRMA® durability and performance in a size for RC blasting anytime and anywhere! The small scale ARRMA GRANITE™ GROM 4X4 Monster Truck RTR offers unprecedented convenience, value, and versatility for beginners and experienced RC bashers alike.



Mit dem schnellen, robusten GRANITE™ GROM 4X4 Monster Truck gibt es ARRMA® Bashing im „Kleinformat“. Der Maßstab 1/18 erlaubt dir, ihn überall mit hinzunehmen. Und der GRANITE GROM bietet eine Menge ARRMA-Leistung und Haltbarkeit, und ist immer bereit, wenn du es bist.

Gehe nach der Schule mit Freunden Monstertruck-Bashen. Oder nutze deine Mittagspause im Büro für ARRMA-Action. Egal, ob du ein junger Einsteiger oder ein erfahrener RC-Basher bist, mit dem GRANITE GROM kannst du ARRMA RC-Bashing problemlos mit deinem Alltag vereinen. Er ist robust, schnell – und praktisch klein.

Im Gegensatz zu vielen Herstellern von Mini-RC-Cars ging ARRMA bei der Verkleinerung dieses Basher keine Kompromisse ein.

Amped-up ARRMA® RC blasting gets “fun-sized” with the fast, tough, and ready-to-run GRANITE™ GROM 4X4 Monster Truck. At 1/18 scale, it’s small enough to take along anywhere. And the GRANITE GROM delivers a big dose of genuine ARRMA performance and durability whenever you get the urge to bash.

Enjoy some after-school RC monster truck action with friends. Sneak in a little bashing during your office lunch break. Whether you’re a young beginner or an experienced RC basher, the GRANITE GROM easily fits time for ARRMA RC bashing into your way of life. It’s tough, fast – and conveniently small.

Unlike many manufacturers of mini RC models, ARRMA made no compromises when shrinking this basher down to small scale size.



Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu



Der GRANITE GROM 4X4 Monster Truck ist nach den gleichen hohen Standards präzisionsgefertigt wie größere ARRMA RC-Cars. Er verfügt außerdem über eine Clip-freie Karosseriemontage, die die Karosserie sicher hält, sie aber für alle Fahrer, ob jung oder alt, leicht demontierbar gestaltet. Diese kleinen RC-Basher sind eine Klasse für sich und bieten beste Performance, Vielseitigkeit und Alltagstauglichkeit um mit dir deine ersten Stunts zu bestehen.

Der ARRMA GRANITE GROM 4X4 Monster Truck ist geschaffen, deinem Bashing standzuhalten. Stoßabsorbierende Bumper vorne und hinten schützen wirkungsvoll das robuste Verbundwerkstoff-Chassis. Ein 4WD-Getriebe mit robuster Metallverzahnung überträgt die Kraft des MEGA 380-Bürstenmotors über einen geschlossenen Antriebsstrang auf die dBoots® FORTRESS™-Monstertruck-Felgen und -Reifen. Sogar das Spektrum™ SX110 Lenkservo verfügt über Metallgetriebe – und ist, wie die mit einem IC2®-Anschluss ausgestattete Spektrum SLT™ 2-in-1 25A-Regler/Empfängereinheit, wasserdicht und sorgt für unbeschwertes Bashing unter allen Bedingungen.

Wenn du zum ersten Mal einen RC-Basher fährst, hilft dir der Spektrum 2,4 GHz SLT2™-Sender beim sicheren Erlernen der Steuerfunktionen, indem die Höchstgeschwindigkeit des Monstertrucks auf 50 % oder 75 % begrenzt werden kann, bis du bereit bist, dich der vollen Power zu stellen. Auch das Aufladen des mitgelieferten Spektrum Smart 2S LiPo-Akkus ist problemlos. Schließe ihn einfach an das mitgelieferte Spektrum S10 Smart G2 Mini 2S USB-C-Ladegerät mit dem IC2-Stecker an. Smart Technologie erledigt sofort den Rest. In etwa einer Stunde ist dein Akku sicher aufgeladen und bereit für eine weitere Runde Fahrspaß.

Alles, was Sie zum Betreiben des GRANITE GROM benötigt wird, ist in der Box enthalten. Die Truck-Karosserie wird im Werk professionell in drei langlebigen Farbstellungen gefertigt, unter denen du wählen kannst. GRANITE GROM-Upgrade-Teile sind auch erhältlich, um die Performance noch weiter zu steigern. Dazu gehören ein Metal Axle & Wheel Hub Set (ARA311198), Aluminum Shock Set (ARA330824), Adjustable Steering Links (ARA340208), und ein zweiteiliger, montierter ölgefüllter Differentialsatz (ARA311193).

Erlebe ARRMA-Bashing im kleineren Maßstab und sei von der Vielseitigkeit des GRANITE GROM 4X4 Monster Truck RTR begeistert.

The GRANITE GROM 4X4 Monster Truck is precision-engineered to the same high standards as larger ARRMA RC vehicles. It also has a clipless body mount design that keeps the body securely attached but easy to remove for all drivers, young and old. Among small scale RC basher models it's in a league of its own, with convenience plus the power, strength, and handling capabilities you need to get serious about your stunts.

The ARRMA GRANITE GROM 4X4 Monster Truck endures any punishment you can dish out. Impact-absorbing front and rear bumpers are the bash-ready bookends to its strong composite chassis. A 4WD transmission with robust metal gears carries power from the MEGA 380 brushed motor through an enclosed drivetrain to the tough dBoots® FORTRESS™ monster truck wheels and tires. Even the Spektrum™ SX110 steering servo has metal gears – and, like the IC2® connector-equipped Spektrum SLT™ 2-in-1 25A ESC and receiver, it's waterproof for carefree bashing in any conditions.

If you're a first-time RC basher, the Spektrum 2.4GHz SLT2™ transmitter helps you learn control skills safely by limiting the monster truck's maximum speed to 50% or 75% until you're ready to handle it all. Recharging the included Spektrum Smart 2S LiPo battery is also worry-free. Just plug it into the supplied Spektrum S10 Smart G2 Mini 2S USB-C Charger with the attached IC2 connectors. Smart technology instantly takes care of the rest. In about an hour, your battery is safely recharged and ready for another round of fun.

Everything you'll need to run the GRANITE GROM comes in the box. The truck body is professionally factory-finished in your choice of three brilliant, durable color schemes. GRANITE GROM upgrade parts are available for cranking up its capabilities past eleven. They include a Metal Axle & Wheel Hub Set (ARA311198), Aluminum Shock Set (ARA330824), Adjustable Steering Links (ARA340208), and a two-piece, assembled Oil-Filled Differential Set (ARA311193).

Take advantage of small scale value and versatility with the GRANITE GROM 4X4 Monster Truck RTR, and experience ARRMA RC bashing excellence for yourself.

Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

HORIZON
H O B B Y

FEATURES

- Geniales Monstertruck-Design in drei Farbstellungen
 - Leistungsstarker Spektrum 2S LiPo-Akku und sicheres, benutzerfreundliches Smart-Ladegerät
 - Einfache Karosserie Montage
 - Geschlossener Antriebsstrang für jedes Gelände
 - Zuverlässige, hochwertige Sechskant-Hardware
 - Robustes Chassis aus Verbundmaterial
 - Traktionsstarkes Allradgetriebe
 - Stabiles Metallgetriebe
 - Einzelradaufhängung und ölgefüllten Federbeinen
 - Robuste Monstertruck-Felgen und -Reifen
 - Stoßdämpfende Bumper vorne und hinten
 - Spektrum SLT2 2-Kanal-2,4-GHz-Fernsteuerung
 - Wasserdichte Spektrum SLT 2-in-1 25A Regler/Empfängereinheit
 - Wasserdichtes Spektrum SX110 Lenkservo mit Metallgetriebe
 - 2 Jahre eingeschränkte Garantie (Einzelheiten auf der Website)
- Awesome monster truck styling with three color choices
 - Powerful Spektrum 2S LiPo battery and safe, easy-to-use Smart charger
 - Easy body attachment and removal
 - Enclosed drivetrain for all-terrain protection
 - Reliable, high-quality hex hardware
 - Durable composite chassis
 - High-traction 4WD transmission
 - Tough metal gears
 - Independent suspension and oil-filled, coil-over shocks
 - Tough monster truck wheels and tires
 - Impact-absorbing front and rear bumper
 - Spektrum SLT2 2-channel 2.4GHz radio
 - Spektrum SLT 2-in-1 25A waterproof ESC and receiver
 - Spektrum SX110 waterproof metal-gear servo
 - 2-Year limited warranty (see website for details)

ALLTAGS-BASHING IM KLEINEN MASSSTAB / BASH-ANYWHERE SMALL SCALE SIZE

Der ARRMA GRANITE GROM 4X4 Monster Truck RTR wurde nach den gleichen hohen Haltbarkeits- und Leistungsstandards entwickelt und hergestellt, wie sie auch bei jedem ARRMA-Fahrzeug zu finden sind. Er ist nur kleiner!

The ARRMA GRANITE GROM 4X4 Monster Truck RTR is engineered and manufactured to the same high standards of durability and performance that you expect from any ARRMA vehicle. It's just smaller!

FANTASTISCHER MONSTERTRUCK-LOOK / AWESOME MONSTER TRUCK LOOKS

Die Truck-Karosserie wird im Werk professionell in drei langlebigen Farbstellungen gefertigt, unter denen du wählen kannst. Robuste dBoots® FORTRESS™ Monstertruck Felgen und Reifen sorgen für ein kraftvolles Aussehen und beste Traktion in jedem Gelände.

Right out of the box, the monster truck body comes professionally factory-finished in your choice of three brilliant, durable color schemes. Tough dBoots® FORTRESS™ monster truck wheels and tires add powerful looks and all-terrain traction.



Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu





CLIP-FREIE KAROSSERIEBEFESTIGUNG / CLIP-FREE BODY ATTACHMENT

Die GRANITE GROM Monstertruck-Karosserie lässt sich einfach, schnell und sicher auf dem Chassis einrasten. Die Demontage erfolgt durch einfaches Press-and-Release. Da es keine kleinen Karosseriesplinte gibt, die eingesetzt werden müssen, ist diese Karosseriebefestigung für alle Altersgruppen geeignet.

The GRANITE GROM monster truck body snaps onto the chassis easily, quickly, and securely. It comes off with a simple press-and-release. With no tiny clips to force into place, it's a body attachment system that all ages can successfully manage.

ROBUSTER ALLRAD-ANTRIEBSSTRANG / RUGGED 4-WHEEL DRIVE TRANSMISSION

Die massiven dBoots Chevron MT-Vorder- und Hinterreifen sind auf robusten Nylon-ARRMA-Rädern montiert und verfügen über ein tiefes Profil, das unter allen Bedingungen unaufhaltbare Traktion bietet. Die Reifen bestehen aus hochwertigem Gummi für eine lange Haltbarkeit.

The high-traction 4-wheel drive transmission features rugged metal gears. It carries power from the installed MEGA 380 brushed motor to the wheels through an enclosed drivetrain. The entire power system is well-protected for dependable performance on all terrain.

ROBUSTE METALLZAHNRÄDER / TOUGH METAL GEARS

Genieße unbeschwertes Bashing mit deinem ARRMA GRANITE GROM Monstertruck unter allen Bedingungen. Das Getriebe ist für eine lange Lebensdauer komplett mit Metallzahnradern ausgestattet. Sogar das verbaute wasserdichte Spektrum SX110 Lenkservo verfügt über ein robustes Metallgetriebe.

Enjoy carefree bashing with your ARRMA GRANITE GROM monster truck in any conditions. The transmission is fully metal geared for durability. Even the installed Spektrum SX110 waterproof steering servo has tough metal gears.

SCHNELLES UND SICHERES LADEN DES AKKUS / FAST, SAFE BATTERY CHARGING

Der Spektrum Smart 2S LiPo-Akku mit IC2-Anschluss liefert die Power für lange Fahrzeiten. Wenn es Zeit zum Aufladen ist, schließe ihn einfach an das praktische Spektrum Smart G2 S10 USB-C-Ladegerät an. Das sichere Laden beginnt automatisch und dauert nur etwa eine Stunde.

The Spektrum Smart 2S LiPo battery with IC2 connectors provides the power for long run times. When it's time to recharge, just plug it into the convenient Spektrum Smart G2 S10 USB-C Charger. Safe charging begins automatically and only takes about an hour.

EINFACH ZU BEDIENENDER SPEKTRUM 2,4 GHZ SLT2 SENDER / EASY-TO-USE SPEKTRUM 2.4GHZ SLT2 TRANSMITTER

Der hochwertige Spektrum SLT2 2-Kanal-Sender hat die perfekte Größe für alle Fahrer. Er ermöglicht dir beim sicheren Erlernen der Steuerfunktionen, indem die Höchstgeschwindigkeit des Monstertrucks auf 50 % oder 75 % begrenzt werden kann, bis du bereit bist, dich der vollen Power zu stellen. Vier AA-Batterien sind im Lieferumfang enthalten.

The high-quality Spektrum SLT2 2-channel transmitter is the perfect size for all drivers. It can help you learn control skills safely by limiting the monster truck's maximum speed to 50% or 75% until you're ready for it all. Four AA batteries included.

Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- | | |
|---|--|
| (1) ARRMA® GRANITE™ GROM Small Scale 4X4 Monster Truck RTR | (1) ARRMA® GRANITE™ GROM Small Scale 4X4 Monster Truck RTR |
| (1) Wasserdichte Spektrum™ SLT™ 2-in-1 25A Regler/Empfängereinheit | (1) Spektrum™ Waterproof SLT™ 2-in-1 25A ESC & Receiver |
| (1) ARRMA MEGA 380 28T Bürstenmotor | (1) ARRMA MEGA 380 28T Brushed Motor |
| (1) Spektrum 2.4GHz SLT2™ Fernsteuerung | (1) Spektrum 2.4GHz SLT2™ Transmitter |
| (1) Wasserdichtes Spektrum SX110 Metallgetriebe Lenkservo | (1) Spektrum SX110 Waterproof Metal-Geared Servo |
| (1) Spektrum Smart 7.4V 1400mAh 2S 30C Hard Case LiPo Akku mit IC2® | (1) Spektrum Smart 7.4V 1400mAh 2S 30C Hard Case LiPo Battery w/IC2® |
| (1) Spektrum S10 Smart G2 Mini 2S USB-C Ladegerät | (1) Spektrum S10 Smart G2 Mini 2S USB-C Charger |
| (4) AA Senderbatterien | (4) AA Transmitter Batteries |
| (1) Bedienungsanleitung | (1) Product Manual |

*Einzelheiten zu den Wasserdichtigkeitsstandards findest du in der Bedienungsanleitung.

*For details on waterproof standards, please refer to the product instruction manuals.

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- (1) USB Netzteil

Empfohlenes Zubehör:

Netzteil

- USB Netzteil mit QC 2.0/3.0 18W+

Ladegerät & Kabel

- SPMXC1070I S150 AC/DC SMART Ladegerät
- SPMXCA320 IC3/IC2 Adapter

Ersatzakku

- SPMX142S30H2 1400mAh 7.4v SMART G2 30C IC2

- (1) USB Power Adaptor

Recommended Accessories:

Power Adapter

- USB power adapter with QC 2.0/3.0 18W+

AC Chargers & Leads

- SPMXC1070I S150 AC/DC SMART Charger
- SPMXCA320 IC3 Battery/IC2 Device Adaptor

Spare Batteries

- SPMX142S30H2 1400mAh 7.4v SMART G2 30C IC2



Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu



TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Scale: Klein
 Länge: 250mm
 Breite: 200mm
 Höhe: 118mm
 Gewicht (mit Akku): 800 g
 Radstand: 165mm

Chassis: Verbundmaterial
 Federung: Einzelradaufhängung
 Stoßdämpfertyp: Ölgefüllte Federbeine
 Antriebsstrang: 4WD

Reifenprofil: dBoots® FORTRESS™
 Motortyp: Bürstenmotor
 Motorgröße: 380 28T
 Kugellager: Gummigedichtete Kugellager
 Ritzel: 16T 0.5 Mod
 Hauptzahnrad: 59T 0.5 Mod

Scale: Small
 Length: 9.84 in (250mm)
 Width: 7.87 in (200mm)
 Height: 4.65 in (118mm)
 Weight (with battery): 1.77 lb (800 g)
 Wheelbase: 6.5 in (165mm)

Chassis: Composite
 Suspension: Independent
 Shock Type: Oil-Filled, Coil-Over Springs
 Drivetrain: 4WD

Tire Tread: dBoots® FORTRESS™
 Motor Type: Brushed
 Motor Size: 380 28T
 Ball Bearings: Rubber-shielded bearings
 Pinion: 16T 0.5 Mod
 Spur Gear: 59T 0.5 Mod

PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
ARA2102T1	GRANITE GROM 4x4 SMART Small Scale MT Blue	144,99	October
ARA2102T2	GRANITE GROM 4x4 SMART Small Scale MT Red	144,99	October
ARA2102T3	GRANITE GROM 4x4 SMART Small Scale MT Green	144,99	October

Weitere Informationen finden Sie auf: www.HorizonHobby.eu
 For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu